

Herisau, 4. September 2024

## Einwohnerratssitzung vom 18.09.2024 / Fragestunde

### Wie weiter bei Obstmarkt und Platz?

Sehr geehrter Herr Gemeindepräsident  
Geschätzte Damen und Herren Gemeinderäte

Am 10. Juni 2024 hat die Herisauer Stimmbevölkerung den Verpflichtungskredit zur Sanierung und Neugestaltung von Obstmarkt und Platz bei 4794 abstimmenden Personen mit einer knappen Mehrheit von 64 Stimmen abgelehnt. Die Stimmbeteiligung betrug 49%.

Der Sanierungsbedarf von Belägen und Leitungen bleibt bestehen und die Bushaltestellen müssen zeitnah an die Anforderungen des Behindertengleichstellungsgesetzes durch den Kanton angegangen werden.

Meine Fragen:

1. Worin sieht der Gemeinderat – nun mit etwas Distanz zur Abstimmung - die Hauptgründe für die knappe Ablehnung des Kredites?
2. Welche Teile der teuren Planungsarbeiten können zur Erfüllung der Sanierungspflicht und zur Anpassung der Bushaltestellen weiterverwendet werden? Kann da eine Grössenordnung in Franken genannt werden?
3. Welche nächsten Schritte sind vom Gemeinderat und Kanton vorgesehen und in welchem Zeitrahmen?
4. Was bedeutet das Abstimmungsergebnis für die Strategie «Zentrumsentwicklung» des Gemeinderates?

Für die Beantwortung meiner Fragen bedanke ich mich bestens.

**Für die FDP/GLP-Fraktion**

Freundliche Grüsse

Regula Ritter  
Einwohnerrätin